



FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA

EJÉRCITO DEL PUEBLO

FARC-EP

21 de abril de 2024

ENTREGA DE PRISIONEROS

Las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia Ejército del Pueblo, FARC EP. Ratifica por medio del presente comunicado su permanente intención de paz y reconciliación entre los colombianos y más aun con nuestros compañeros de lucha como lo es el Ejército de Liberación Nacional, ELN.

En la historia reciente del país, han ocurrido hechos que desafortunadamente han causado el distanciamiento entre las organizaciones revolucionarias y ha permitido que se fortalezca el paramilitarismo en asocio con fuerzas del Estado. Esto unido a estrategias del gobierno; que, a través de supuestos diálogos, ha buscado el fraccionalismo al interior de las guerrillas, avalando mesas de diálogo con personal que no representan a las organizaciones insurgentes, y el gobierno sabiendo que ellos se han apartado de los lineamientos de las direcciones de las guerrillas, mantiene esos diálogos, para mostrar esos escenarios como éxitos de la política de “paz total” engañando al pueblo colombiano y haciendo trizas la posibilidad real de alcanzar la paz que clama el pueblo colombiano.

En días pasados, en medio de confrontación armada entre unidades del 10° Frente, Guadalupe Salcedo de las FARC EP y unidades del ELN en Arauca, fueron tomados como prisioneros 4 guerrilleros del ELN. Manifestamos que esos guerrilleros siguen con vida y han sido tratados conforme a lo ordenado por nuestros documentos, con dignidad y respeto.

Se ha dado orientación al Comando Coordinador de Oriente, Martín Villa, para hacer entrega de esos combatientes a las familias de los retenidos, como gesto humanitario y en coherencia con la propuesta de cesar hostilidades y adelantar acercamientos entre las dos fuerzas guerrilleras.

Para tal fin, solicitamos el acompañamiento de organismos internacionales de DDHH tales como: la Mapp OEA, Cruz Rojas y la Organización de Naciones Unidas ONU en Colombia, para que viabilicen con sus buenos oficios este acto de paz para los territorios de Colombia.

¡PUEBLO Y DIGNIDAD, MANUEL MARULANDA VIVE, LA LUCHA SIGUE!

**FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJERCITO DEL
PUEBLO
ESTADO MAYOR CENTRAL**

FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA

EJÉRCITO DEL PUEBLO

FARC-EP